Sectores de Mercado

Nuestros eventuales clientes serán cualquiera con un teléfono inteligente que sea capaz de descargar nuestra aplicación.

Desde el punto de vista geográfico, nuestra empresa principalmente se dirige a personas en España, tanto de zonas rurales como (en un principio) urbanas.

Como nosotros estamos ubicados en Valencia, España, más específicamente, en Bétera, en un gran área industrial y de negocios, podemos ser fácilmente accesible para cualquier gestión y también nos da una fuerte punto de partida para hacer realidad nuestra idea, y comenzarla en la comunidad Valenciana, una zona donde la innovación tecnológica, sobretodo en el sector de las aplicaciones, está ya muy expandida.

Nuestra plataforma e ideas son adecuadas para la vida de la ciudad donde las personas suelen hacer compras pequeñas y no gastan mucho cuando van al supermercado porque están ocupados, y a menudo aceptan tomar la bolsa de plástico en la caja. Terminan consumiendo demasiado plástico.

Además, la aplicación también se puede utilizar en las tiendas ubicadas en los pueblos, donde la gente tiende a invertir más tiempo en cocinar. Nuestra aplicación se puede usar en cualquier lugar siempre que el QR específico se escanee.

Demográficamente hablando, apuntamos a personas de todas las edades, géneros ocupación, ya que colaboramos con supermercados locales que son para todo el mundo, pero nuestro público inicial será sobretodo gente de mentalidad ecológica. Tenemos suerte por lo tanto de que vivamos en un lugar donde el uso del smartphone está tan extendido.